



HPはこちら

東日本ユニオン NEWS

JR東日本労働組合
発責 情報・宣伝部
2022年11月13日 No.546

冬のボーナス回答（2.4ヶ月+2万円）に対する

労働組合に加入していないJR東日本社員の声！

1

労働組合に加入していない社員から不満や怒りなどの否定的な声のほか、肯定的に捉えている声など、様々な「声」が連日寄せられています！

- やっつけられません！ふざけています！黒字とか関係なくなってしまう。しかも20,000円って、よく分からないですよ！（再考申し入れ）頑張ってください！
- ひどい回答ですね。やる気が下がります。
- 管理者が会社回答を貼り出すときに「回答が出たからよく読んでね」と笑顔で言っていた。冗談じゃない！読んで絶句したわ。若い社員は悲壮な顔で読んでいました。きっと会社を辞めてしまうかもしれない。
- また会社を辞めてしまう社員が出るのではないですか。この回答では魅力も夢もない。歳が若くなくても将来を考えてしまいますよ！
- ふざけている！会社側は「人件費を抑えたぞ！」と、また乱痴気騒ぎをやるんですかね。現場社員は夜の晩酌を削るか、安いお酒に変えるしかないのに。
- この回答で喜ぶ社員いるのでしょうか。これでも「頑張る」って思うのか。私はやる気が出ません。
- 頑張って黒字にしたんだから、社員にご褒美があってもいい。会社は社員のモチベーションを上げることが下手くそですね！
- かなり渋い回答だと思う。20,000円の加算も意味不明です。
- 2ヶ月出ればいいと思っていたが、いざ出てみると2.4ヶ月+2万円では少ないです。

**東日本ユニオンは会社回答の再考を求めて
みなさんの「真の声」を経営側にぶつけていきます！**

**東日本ユニオンに加入して
共に声をあげよう！**